



"Une matinée à la ferme"

publié le 09/12/2021

Descriptif :

Un article des élèves de 6ème B

Mardi 23 novembre, nous avons été accueillis par Monsieur Robert qui a une exploitation de vaches laitières à Pompaire. Il n'a pas de taureau. Nous avons aimé voir des vaches et des veaux, surtout les veaux ! Certains d'entre nous ont été impressionnés par leur taille. Nous avons fait des découvertes : il y avait des machines pour traire, pour distribuer la nourriture (et même donner la tétée aux veaux !) et pour nettoyer les excréments. Nous avons été surpris par le nom des vaches (Paprika, Parfaite, Océane, Poupée...) et le fait qu'elles peuvent se reposer sur des matelas à eau ou que la reproduction se fait par insémination artificielle. Nous avons pu assister à la traite en direct et voir ce qui s'affiche sur l'écran du robot. Quand on touchait le réservoir de lait, il était chaud. Ensuite, nous avons pu visiter l'usine de méthanisation à côté de l'exploitation : on y fabrique du gaz avec du fumier, des déchets...Le gaz alimente le réseau GRDF de Parthenay.

Merci à Monsieur Robert pour son accueil, nous avons passé une bonne matinée malgré le froid.

Un article des élèves de 6ème B

Portfolio

